

Juan Carlos Beltrán logró compromiso gubernamental para ayudar a comunidades de Victoria

El Parlamentario Mallequino, tras escuchar las solicitudes de ayuda de cinco comunidades mapuche afectadas por los incendios, se reunió con el Delegado Presidencial Regional, quien aseguró que apoyaría a los vecinos y dirigentes afectados.

El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva logró que el delegado presidencial regional de La Araucanía, Eduardo Abdala, se comprometiera a apoyar a los vecinos y dirigentes de cinco comunidades de Victoria que resultaron afectadas por los últimos incendios registrados en la comuna.

El compromiso surgió durante una reunión que programó y sostuvo el Parlamentario Mallequino con el delegado Abdala, a la que acudió acompañado del presidente de la Comunidad Carilao, Agustín Liempi y la presidenta de la Comunidad



ocurrió y sus necesidades.

Y es que el diputado Beltrán se puso manos a la obra para buscar este encuentro con el representante del Gobierno Nacional en La Araucanía, luego de recibir cinco cartas en las que los dirigentes de las comunidades mapuche de Victoria Lincopán, Amaza, Luis Carilao, Marcelo Zúñiga y Huenuta Kurilen, detallaron lo que padecieron durante los últimos y devastadores in-

La comunidad Marcelo Zúñiga, a decir de su representante, Alfredo Zúñiga García, necesitan recuperar y reconstruir sus cierres perimetrales, situación que, advirtió, incide en su sensación de seguridad. "También, se ha visto afectada una cantidad importante de un bosque de eucaliptus, para lo que solicitamos se pueda implementar un programa de reforestación y recuperación".

Karina Tiznado Olate en su carta, "hoy, con una tristeza inmensa, le pido nos escuche y ayude. El incendio reciente nos ha dejado devastados, el fuego arrasó con un galpón con forraje y una casa, agradecemos a Dios que no tenemos pérdidas de personas, pero si en nuestra comunidad la señora Felinda Pascual que ya es de la tercera edad ha quedado sin suministros de luz eléctrica, agua potable, ella es una de las personas más afectadas, pues vivir sin luz y agua es muy difícil. Nuestros cercos ahora están todos quemados y muchas familias han perdido sus estanques de agua, una pérdida que empeora nuestra ya difícil situación".

Agustín Liempi, dirigente de la comunidad indígena Luis Carilao, señaló en la misiva que le envió al diputado Beltrán que "lamentablemente, los incendios han quemado los cierres perimetrales de nuestras tierras, lo que ha provocado la fuga de nuestros animales. Esta situación no sólo pone en peligro la integridad de nuestros animales, sino que también representa un grave riesgo para quienes transitan por la carretera cercana, ya que los animales pue-

rgente necesidad de forraje para los animales, que son los mismos requerimientos que planteó Pedro Levi Castillo, presidente de comunidad Amaza y Jorge Antonio Linco, presidente de la comunidad Lincopán.

Tras el encuentro con el delegado Abdala, el presidente de la Comunidad Carilao, Agustín Liempi, indicó que "la disposición del diputado Juan Carlos Beltrán fue excelente, pues consiguió de inmediato una entrevista con el Delegado. La conversación estuvo muy buena, cordial, pero quedamos en que dentro de este mes de abril ya iba a haber soluciones. De aquí a allá que salga, ojalá fuera verdad, pero la gestión del diputado Beltrán, excelente hasta el momento porque, nos acompañó él mismo a la reunión".

Finalmente el diputado Juan Carlos Beltrán agradeció la disposición del delegado Eduardo Abdala para conversar sobre las necesidades de las comunidades mapuche de Victoria y recalcó que "siempre estaré dispuesto a poner un granito de arena para colaborar con mis vecinos. Estaremos pendientes de que este compromiso adquirido por el

